

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS, Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Himbauan Pilkada Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Oct 7, 2024 - 08:42



BRIPTU ALDI GARDA P BHABINKAMTIBMAS DS. CIJANGKAR  
-7,0126227, 106,97136860  
06/10/2024 12.58.12

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijangkar, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, Briptu Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang warga melalui program Door to Door System (DDS) di Kampung Cijangkar RT/RW 003/006, Desa Cijangkar.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Minggu siang ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, sekaligus memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam kesempatan tersebut, Briptu Aldi menyampaikan pesan penting kepada warga, khususnya Kepala Yayasan setempat, mengenai pelaksanaan Pilkada Damai 2024.

Briptu Aldi mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, salah satunya dengan melaksanakan ronda malam serta mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila. Selain itu, ia juga mengingatkan warga agar tidak menyebarkan berita hoaks, tidak terprovokasi oleh isu yang tidak benar, serta tidak melakukan tindakan main hakim sendiri atau persekusi.

"Bila ada permasalahan yang berpotensi memicu konflik dan viral di media sosial, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa," pesan Briptu Aldi kepada warga.

Tak hanya itu, dalam giat tersebut, Briptu Aldi juga mengimbau warga untuk selalu menjaga keamanan tempat tinggal dengan mengunci pintu dan menutup jendela saat bepergian. Selain itu, ia juga mengingatkan warga akan bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologis masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Cijangkar terpantau aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas berharap dengan adanya himbauan ini, masyarakat dapat semakin waspada dan mendukung terciptanya lingkungan yang damai dan aman, terutama menjelang Pilkada 2024.